
REQUEST FOR EXPRESSION OF INTEREST

Republic of Tajikistan

Tajikistan Water Resources and Irrigation Management Improvement Project 
Assignment Title: Local Irrigation Engineer/IMIS Consultant
Reference No. (as per Procurement Plan): SWIM-IC-L-04
Tajikistan has applied for financing from the International Development Association and the European Union towards the cost of the Consultant for Local Irrigation Engineer/IMIS Consultant. 
The main task carried out by Local Irrigation Engineer/IMIS Consultant is providing support in the implementation of Sub-Component 1.2 of the Project, extending support to design of the IMIS. The Consultant will work in strong coordination with the IMIS team and consultant and focus on completion of the following tasks:

· Jointly with the International IMIS consultant conduct assessment of key features of irrigation and practices at the national, scheme, sub-scheme and WUAs levels.

· Under the guidance of the international IMIS Consultant conduct analysis of information and information gaps related to existing irrigation and drainage infrastructure, water usage, crop patterns, ameliorative conditions of land required to make irrigation planning, management and delivery.

· Assist the International IMIS Consultant in stakeholders mapping and coordination with stakeholders, including Government agencies, WUAs and other relevant organizations.

· In coordination with stakeholders, and based on the methodology to be developed by the international IMIS Consultant prepare a first draft of the Key Performance Indicators required for day-to-day and strategic management decisions by ALRI.

· Designing at least two proposals for optimizing monitoring performance of infrastructure elements, such as canals, pipelines, pumps and control structures and assessing them against criteria of cost-effectiveness, accuracy, labor-intensity and other sriteria suggested by the IMIS Consultant in the methodology.

· Conduct analysis of bottlenecks in existing communication and reporting arrangements at WUAs, sub-scheme and scheme levels.

· Support capacity-building efforts for raising awareness of the IMIS needs at all levels.

· Develop clear communication and reporting protocols for at least two scenario of irrigation management (i) aligned with administrative boundaries; and (ii) aligned with hydrographic scheme boundaries.

· Conduct interviews with stakeholders in the target areas of Vakhsh and Shurobod schemes to assist the international IMIS consultant with identifying capacity gaps for irrigation management.

· Jointly with the GIS consultant review options for using remote-sensing data or other geo-spatial platforms adopted by the Government for irrigation management.

· Support the IMIS Consultant in estimating the costs associated with implementing the irrigation management system, particularly related to infrastructure construction and maintenance, equipment procurement and operational expenses.

· Support the international IMIS consultant in documenting the design process, analysis resultsna dn design specifications in technical reports and presentations.

· Jointly with the IMIS Consultant, ALRI staff and the Local Database Specialist develop reporting templates for automation and establishment of a database.

· Assistance in the development of data collection forms for asset inventory in the field of land reclamation and irrigation;

· Preparation of curriculum and materials for training courses on database, GIS and information technology for ALRI  employees and ALRI  departments;

· Developing monitoring and evaluation mechanisms to track the performance of the irrigation management system over time;

· Conducting periodic reviews and assessments to measure progress towards project objectives and identify areas for adjustment or improvement;

· Support the IMIS team of ALRI and the PMU in assessment of technical proposals for IMIS development, installation and testing;

· Jointly with the Database Consultant and GIS Consultant ensure integration of all the inventory assignments in Vakhsh, Shurobod and other irrigation systems and interoperability of the inventory module with the assets management module to be developed under the IMIS;

· Preparation of an Inception report with an agreed workplan for the assignment;

· Preparation of monthly progress reports;

· Preparation of quarterly technical reports on deliverables and milestones achieved during the quarter in accordance with the agreed work plan. 
The Terms of Reference for the assignment can be found at the following link: 
https://docs.google.com/document/d/1BnR1zhrDySmp6WSgGIVbnhaktIrXvEk0/edit?usp=sharing&ouid=109767526260894161767&rtpof=true&sd=true  

Qualification requirements: 

· Advanced degree in hydraulic engineering, irrigation management, environmental engineering and other relevant field;

· At least 5 years of experience in design of irrigation and drainage systems;

· Participation in at least two assignments under the projects financed by international financial organizations related to irrigation management, capacity building of WUAs, ALRI sub-structures, etc;

· Knowledge of MASSCOTE methodology and WAPOR web application of the FAO, and any other applications used for planning and delivery of irrigation;

· Fluency in Russian and Tajik is required, knowledge of English is an advantage;

· Personal qualities: teamwork, result-oriented, responsible, ability to work under tight deadlines.

The Tajikistan Water Resources and Irrigation Management Improvement Project now invite eligible individual consultants to express their interest in providing the services. Interested Consultants must provide information indicating that they are qualified to perform the services (CV, copy of documents evidencing appropriate qualifications and skills, experience and competence related to the task, description of similar tasks performed, references, etc.). 

The attention of interested Consultants is drawn to Section III, paragraphs, 3.14, 3.16, and 3.17 of the World Bank’s “Procurement Regulations for IPF Borrowers” July 2016 and revised November 2017, August 2018, and November 2020 (“Procurement Regulations”), setting forth the World Bank’s policy on conflict of interest. 

A Consultant will be selected in accordance with the selection of Individual Consultants (IC) method set out in the Consultant Guidelines.

Interested Consultants may obtain further information at the address below during office hours 09:00 to 17:00 hours of Dushanbe/Tajikistan time.

CVs must be delivered electronically to the email address specified below by March 01, 2024 (17:00 p.m.).

Tajikistan Strengthening Water and Irrigation Management Project

5/1, Shamsi Str., 9 th floor, 734064, Dushanbe
Tel: +992 (372) 36-62-08

Fax: +992 (378) 81-11-85

E-mail: fvwrmp@mail.ru     
ЗАПРОС ВЫРАЖЕНИЯ ЗАИНТЕРЕСОВАННОСТИ

Республика Таджикистан

Проект усовершенствования управления водными ресурсами и ирригацией в Таджикистане (ПУУВРИТ)

Название задания: Местный инженер по ирригации /консультант по ИСУИ

Ссылка № (согласно Плану закупки): SWIM-IC-L-04

Таджикистан подал заявку на финансирование от Международной ассоциации развития и Европейского Союза на оплату услуг консультанта местного инженера по ирригации/консультанта ИМИС.
Основной задачей Местного инженера по ирригации /консультант по ИСУИ оказать поддержку в реализации подкомпонента 1.2 проекта, в том числе поддержку в разработке ИСУИ. Консультант будет работать в тесной координации с группой ИСУИ и консультантом и сосредоточится на выполнении следующих задач:

· Совместно с международным консультантом ИСУИ оценка ключевых характеристик ирригации и практик на национальном уровне, уровне схем, подсхем и АВП.

· Под руководством международного консультанта ИСУИ анализ информации и пробелов данных, связанных с существующей ирригационной и дренажной инфраструктурой, водопользованием, структурой культур, мелиоративными условиями земель, необходи​мых для планирования, управления и реализации ирригации.

· Помощь международному консультанту ИСУИ в картировании заинтересованных сторон и координации с заинтересованными сторонами, включая государственные учреждения, АВП и другие соответствующие организации.

· В координации с заинтересованными сторонами и на основе методологии, которая будет разработана международным консультантом ИСУИ, подготовка первого проекта ключевых показателей эффектив​ности, необходимых для принятия ежедневных и стратегических управленческих решений АМИ.

· Разработка не менее двух предложений по оптимизации мониторинга элементов инфраструктуры, (каналы, трубопроводы, насосы и контрольные сооружения), и их оценка по критериям экономической эффективности, точности, трудоемкости и другим критериям, предложенным консультантом ИСУИ в методологии.

· Провести анализ уязвимости в существующих механизмах связи и отчетности на уровне АВП, подсхем и схем.

· Поддержка усилий по наращиванию потенциала для повышения осведомленности о потребностях ИСУИ на всех уровнях.

· Разработка четких протоколов коммуникации и отчетности, по крайней мере, для двух сценариев управления ирригацией: (а) в соответствии с административными границами; и (б) в соответствии с границами гидрографических схем.

· Провести интервью с заинтересованными сторонами на проектных территориях схем Вахш и Шуробод, чтобы помочь международному консультанту ИСУИ определить пробелы в потенциале управления ирригацией.

· Совместно с консультантом по ГИС рассмотреть варианты использования данных дистанционного зондирования или других геопространственных платформ, принятых правительством для управления ирригацией.

· Помощь консультанту ИСУИ в оценке затрат, связанных с внедрением системы управления ирригацией, в частности, связанных со строительством и обслуживанием инфраструктуры, закупкой оборудования и эксплуатационными расходами.

· Помощь международному консультанту ИСУИ в документировании процесса проектирования, результатов анализа и проектных спецификаций в технических отчетах и презентациях.

· Совместно с консультантом ИСУИ, сотрудниками АМИ и специалистом по местным базам данных разработка шаблонов отчетов для автоматизации и создания базы данных.

· Содействие в разработке форм сбора данных по инвентаризации активов в сфере мелиорации и ирригации;

· Подготовка учебного плана и материалов учебных курсов по базе данных, ГИС и информационных технологий для сотрудников  АМИ и подразделений АМИ;

· Разработка механизмов мониторинга и оценки для отслеживания эффективности системы управления ирригацией с течением времени.

· Проведение периодических обзоров и оценок для определения прогресса в достижении целей проекта и выявления областей, требующих корректировки или улучшения.

· Поддержка команды ИСУИ АМИ и ЦУП в оценке технических предложений по разработке, установке и тестированию ИСУИ.

· Совместно с консультантом по базам данных и консультантом по ГИС обеспечение интеграции всех заданий по инвентаризации в Вахше, Шурободе и других ирригационных системах и совместимость модуля инвентаризации с модулем управления активами, который будет разработан в рамках ИСУИ.

· Подготовка начального отчета с согласованным планом работ по заданию;

· Подготовка ежемесячных отчетов о проделанной работе;

· Подготовка ежеквартальных технических отчетов о результатах и этапах, достигнутых в течение квартала в соответствии с согласованным планом работы.

Техническое задание для данного задания можно найти по следующей ссылке: 

https://docs.google.com/document/d/1mtAfVaW_MqLGJSu1Zfkrmv4ujBg6AY-7/edit?usp=sharing&ouid=109767526260894161767&rtpof=true&sd=true  

Квалификационные требования: 

· Высшее образование в области гидротехники, управления ирригацией, экологической инженерии или в других соответствующих областях;

· Не менее 5 лет опыта в проектировании ирригационных и дренажных систем;

· Участие не менее чем в двух проектах, финансируемых международными финансовыми организациями, связанных с управлением ирригацией, наращиванием потенциала АВП, субструктурами АМИ и т.д;

· Знание методологии MASSCOTE и веб-приложения ФАО WAPOR, а также любых других приложений, используемых для планирования и обеспечения ирригации;

· Свободное владение русским и таджикским языками обязательно, владение английским языком является преимуществом;  

· Личностные качества: работа в команде, нацеленность на результат, ответственность, умение работать в сжатые сроки.

Проект усовершенствования управления водными ресурсами и ирригацией в Таджикистане настоящим приглашает правомочных индивидуальных консультантов выразить свою заинтересованность в предоставлении услуг. Заинтересованные Консультанты должны предоставить информацию, указывающую на их квалификацию для выполнения услуг (резюме, копии документов, подтверждающих соответствующую квалификацию и навыки, опыт и компетентность, связанные с задачей, описание аналогичных выполненных задач, рекомендации и т.д.).
Внимание заинтересованных Консультантов обращается на пункты 3.14, 3.16 и 3.17 Раздела III "Положения о закупках для заемщиков ФИП" Всемирного банка, июль 2016 года, пересмотренные в ноябре 2017 года, августе 2018 года и ноябре 2020 года («Положение о закупках»), в котором изложена политика Всемирного банка в отношении конфликта интересов.
Консультант будет отобран в соответствии с методом отбора индивидуальных консультантов (ИК), изложенным в Руководстве для консультантов.

Заинтересованные Консультанты могут получить дополнительную информацию по указанному ниже адресу в рабочие часы с 09:00 до 17:00 по времени Душанбе/Таджикистан.

Резюме необходимо представить в электронном виде по указанному ниже адресу до 01 марта, 2024 г. (17:00). 

Центр Управление Проектом 

Проект усовершенствования управления водными ресурсами и ирригацией в Таджикистане
ул. Шамси 5/1, 9-ый этаж, 734064, Душанбе 
Тел.:(+992 37) 235 74 17
E-mail: fvwrmp@mail.ru 
